

Para solucionar lo anterior se nombra una comisión integrada por los concejales señores Villena y Cantero, Secretario de dicha Sociedad señor López y el señor Veterinario municipal.

Carta del Alcalde de Albacete diciendo lo que cree necesario para apoyar la petición de su viaje á Madrid.

El Ayuntamiento acuerda que desde el lunes, día 17, los agricultores puedan hacer peticiones al crédito agrícola.

Informado el concejal señor Villena de que el nombramiento de guardia municipal está hecho íntegramente, propone, y así se acuerda, se dé cuenta á la Junta de clasificación de destinos para que se provea dicha plaza en la forma reglamentaria.

Se lee una carta de don Manuel Díez Hidalgo, contratista de las obras del Ferrocarril Baeza-Utiel, dando cuenta de que han hecho lo posible por remediar la crisis de trabajo.

El Alcalde manifiesta que se tiene hecha otra gestión de la que esperan contestación.

Se examina el Padrón de Cédulas personales y se acuerda exponerlo al público durante 8 días.

Hay un ligero debate sobre las Escuelas entre los señores Villena y Valiente A. que corta el alcalde, para dar cuenta de las gestiones que se propone llevar á cabo.

El señor García dice que hay que defender los intereses del Ayuntamiento y que si los maestros necesitan esos locales (se refiere á los de las monjas) deben dárselos.

Ruega se haga saber al público que no pagará el Ayuntamiento facturas que no vayan autorizadas por el Alcalde.

Respecto á la carta del señor Hidalgo, pide se le exija diga si admite ó no obreros.

Con respecto á la petición que tiene hecha varias veces el señor Villena, referente al examen de cuentas, el alcalde le manifiesta que no se ha llevado á esta sesión por falta de algunos datos, prometiendo hacerlo en la próxima.

Sin otros asuntos de qué tratar, se levanta la sesión.

Al terminar la sesión había un pronunciado rumor entre el público que asistió á ella, referente á la no asistencia del concejal don Demetrio Villena y habiéndoseos interrogado si conocíamos las causas que impedían, nos permiti-



HA LLEGADO

con un soberbio curtido en Zapatos de todas clases y precios, para lucirlos en los días de la feria, el conocido zapatero de Requena

FELIPE JIMENEZ

(Marido de la Jesusa)

Zapatos más bonitos y más baratos que nadie.

Seriedad en los precios - Garantía en los géneros.

Calle de la Amargura (frente á la Barbería de Benito)

Casas Ibáñez

Las mejores tintas SAMA Y PELIKAN

De venta en esta imprenta

timos transmitir un ruego al Alcalde para que diga el motivo de esa falta de asistencia, y poder á la vez nosotros informar al público como es su deseo.

DON JOSÉ.



DE FERIA

Ha quedado definitivamente ultimado el programa de la feria, que es el que conocen nuestros lectores, con la única variedad de que el día 27 se jugará un gran partido de pelota y de que la becerrada, anunciada para el día 29, se verificará el día 30.

La animación va siendo bastante grande. Adviértese ya la llegada de muchos hijos de Casas Ibáñez que encontrándose ausentes de la patria chica vienen á participar de las fiestas al lado de sus familiares.

El Ayuntamiento, este año ha repartido unos programas anunciadores de los festejos, dignos de la importancia del pueblo. La empresa de toros también, tiene ya la propaganda repartida, anunciando como matadores de la no-

villada del día 28 á los valientes y afamados novilleros Jaime Blanch y Cayetano Pastor, dos muchachos que prometen y que según nuestros informes vienen con deseos de trabajar para agradar al respetable.

En la becerrada, que se celebrará el domingo día 30, alternarán los aficionados Miguel García, Pepe Jara, Félix Rozadillas y Antonio Gabaldón, á los que acompañarán en la lidia como banderilleros Francisco Reyes, José Gómez, Vicente Soriano y Paço Campos. Los futuros toreros se encuentran muy animados y según ellos van hacer muchas «monerías» para ganar cartel.

De lo que no podemos decir nada es de si habrá ó no compañía de teatro.

Se rumorea debutará en la Plaza de Toros una compañía de artistas de variedades en la que figura una 32 mujeres estupendísimas, habiendo ya quien tiene pedida su entrada en primera fila, por si el rumor se confirmara.

—SE VENDEN varios cerdos gordos y hermosos.

Razón: Andrés Martínez, en Serradiel.

Imprenta Lahiguera
prontitud en los encargos

Fundación "Premio Antonio Gotor"

Para el día 16 de Noviembre próximo, á la hora que se comunicará oportunamente, se convoca á concurso para la adjudicación del Premio Antonio Gotor que se celebrará en el Colegio de Abogados de esta ciudad.

El premio será una cantidad igual al importe del Título de Licenciado en derecho y un diploma.

Los ejercicios consistirán en un informe oral, previo estudio durante un máximo de ocho horas del pleito que corresponda en sorteo de entre los varios que habrán sido designados de antemano.

Para tomar parte en el concurso será preciso haber nacido en la provincia ó haber residido en ella diez años seguidos antes de cumplir los 20 de edad, tener en la fecha del concurso, menos de 25 años, haber alcanzado en el año del concurso ó en el anterior en la Universidad española las condiciones académicas necesarias para obtener el título de Licenciado en Derecho y no haber ejercido la profesión.

No podrá celebrarse la prueba con menos de dos aspirantes, reservándose al que hubiera optado solo el derecho á presentarse el primer concurso siguiente aunque hubiere variado sus circunstancias personales.

Las solicitudes y documentos necesarios para acreditar las condiciones exigidas, podrán presentarse en la Secretaría del Colegio de Abogados hasta el día 16 inclusive del próximo mes de Octubre.

Albacete 30 de Julio de 1931.—El Secretario.—Maximiliano Martínez Moreno.

DE VILLA DE VÉS

El día 15 del actual, la Compañía de esta localidad que con tanto acierto dirige don Victoriano Fernández, dió una velada teatral, siendo todos muy aplaudidos y felicitados. De desear es se celebren actos culturales de esta índole para engrandecimiento de los pueblos.

CORRESPONSAL.

LOS AMIGOS DEL LIBRO

Un servicio de información bibliográfica

Continúan los trabajos para constituir la Asociación Nacional de Amigos del Libro, de cuyo proyecto dimos ya cuenta hace dos ó tres meses.

Aunque la iniciativa ha merecido una buena acogida tanto en España como en el extranjero (sobre todo, en las naciones hermanas de América) y el número de adheridos es ya grande, el desarrollo total del programa propuesto necesita de una mayor núcleo de afiliados. Por ello, los organizadores de esta simpática institución cultural han decidido no renunciar, pero sí aplazar la realización de gran parte de los fines que se habían señalado.

A fin de poner la idea en marcha, han acordado organizar, á partir del